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平成１６年度後期生徒会 執行部 活動計画 

１、 スローガンについて 

（ゆ う   お う   ま い   し ん） 

 

設定理由 

 「勇往邁進」の意味は、「困難をものともしないで、ひたすら突き進むこと」です。その

困難とは、点検で改善された生活態度が、すぐに元に戻ってしまうということです。前期

で遅刻ゼロ１０日間を達成しましたが、２学期に入ってから遅刻が増えているのもその一

つです。それは、みんなの心がいろいろな方向に向いているからだと思います。 

後期では、まずみなさんの心をひとつにすることから始めたいと思います。「全校の心を

ひとつにする」という困難を乗り越え、前期を越えた生徒会を目指して、ひたすら突き進

んでいきたいです。 

全校をまとめるためには、まず学級をまとめなくてはいけません。そこで、後期では執

行部や各委員会からのポスターや放送による活発な呼びかけや、点数制の取り組みによっ

て、各学級の基本的生活習慣のさらなる向上に取り組んでいきます。 

 サブタイトルの「日々前進し続ける生徒会」は、毎日成長できる、日に日に生活態度が

改善されていくような生徒会をつくっていけるように、という願いを込めて掲げました。 
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２、 点数制ついて 

 後期では３学期から点数制を行います。全クラス１００点から始め、各点検の結果に応

じて減点していき０点を目指します。全クラスが０点になった時点で点検はやめます。も

し、点検中や０点になった後にまた元に戻ってしまったり、改善する傾向が見られなかっ

たりした場合は、臨時で全校委員会を開き、委員長や会長を中心に対策を話し合っていき

たいと思います。 

 前期と同様、点数の状況を各昇降口に掲示したいと思います。 

 

３、 点検活動について 

 執行部が中心になって行う点検活動は遅刻点検だけですが、各委員会独自の取り組みや

点検に協力しながら活動していきたいと思います。 

執行部でやっていた違反靴点検については基準があいまいになってきており、点検の目

的も明確でないので廃止します。挨拶運動点検についても、後期では昨年同様挨拶運動を

やらないので実施しません。 

 

４、 部活動について 

３年生が引退して、どの部活も新体制に入り、１､２年生だけの部活動にも慣れてきたこ

とと思います。今のところは無断欠席の蔓延など特に大きな問題も無いようなので、この

調子で各種大会・コンクールに向け、部員全員が団結し、充実した有意義な部活動にして

いきしょう。 

 

５、 あいさつ運動について 

 後期は昨年同様あいさつ運動を行いません。理由は、気温が下がり風邪の流行などを引

き起こす心配があるためです。 

一中生のさわやかなあいさつは地域の皆さんや来校したお客様方からも、たくさんのお

褒めの言葉をいただいています。あいさつ運動は行いませんが、引き続きみんなであいさ

つあふれる一中を大切にしていきましょう。 

 

６、 学習について 

後期でも、学習委員会と協力し学習クラスマッチをやっていきたいと思い、学校全体の学

力向上を図っていきたいと思います。 
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７、 月一奉仕活動について 

 前期では月に一回の奉仕活動でしたが、後期では JRC委員会と協力し、できれば月に２

回の活動をしたいと思います。よって、これからは「月一奉仕活動」ではなく「奉仕活動」

と呼んでください。後期でもたくさんの参加をよろしくお願いします。 

 

８、 特設合唱部について 

 前期では、一中祭などで合唱を発表してきた特設合唱部ですが、後期では活動しないこ

とになりました。理由は２つあります。 

１つ目の理由は、今の特設合唱部の部員がほとんど３年生である、ということです。そ

の３年生はこれからの時期、受験に忙しく、また、１,２年生は部活動との両立が難しいか

らです。 

２つ目は、後期ではコンクール等の発表会が少ない、ということです。 

以上の理由により、非常に残念ですが後期での活動はできません。 

 

９、 その他  

① 目安箱 
目安箱は、皆さんの意見を生徒会で取り入れるために設置しています。使い方は箱の隣

にある紙に、生徒会活動に対する質問や意見を書き、投函するだけです。執行部がほぼ毎

週、箱の中をチェックします。その質問、意見に対する回答は、後日、執行部便りにて報

告します。 

しかし、たまに目安箱の中にゴミが入っていたり、箱が壊れていたりと、いたずらをさ

れていることがあります。後期ではこのようなことがないようにしてください。 

生徒全員が目指す生徒会を、率直かつ建設的な意見で教えていただければと思います。 

②ホームページ 

 前期でもホームページは作っていましたが、内容が少なく、あまりいい出来ではありま

せんでした。後期では目安箱などを通じ、皆さんからホームページに載せてほしい情報を

募集します。また、広報委員会とも協力し、前期以上にボリュームのあるホームページを

作っていきたいです。 


